



Zonas francas de Irán atraen 461 millones de dólares en inversión extranjera en ocho meses

Description

El aumento de la inversión extranjera y nacional refleja el creciente papel económico de las zonas comerciales especiales de Irán

Las zonas francas y económicas especiales de Irán registraron un notable incremento de la inversión extranjera, al atraer 461 millones de dólares durante los primeros ocho meses del actual año iraní (del 20 de marzo al 21 de noviembre), según informó la Secretaría del Alto Consejo de Zonas Francas de Irán. Esta cifra supone un aumento del 695 % en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Los datos oficiales indican que la inversión extranjera pasó de 58 millones de dólares el año pasado y alcanzó el 227 % del objetivo anual. La inversión nacional también mostró un fortalecimiento, superando los 8,0 millones de dólares, lo que representa un aumento interanual del 30 % y el cumplimiento del 78 % del objetivo previsto. Así lo informa Tehran Times, socio de TV BRICS.

La inversión nacional efectivamente materializada durante este periodo creció un 18 %, hasta 2,3 millones de dólares, frente a los 1,94 millones registrados un año antes, alcanzando el 71 % de la meta proyectada. Por su parte, la inversión extranjera efectivamente realizada se disparó un 261 % interanual, hasta 372 millones de dólares, superando el objetivo inicial de 151 millones y alcanzando el 242 % del nivel planificado.

El comercio desde las zonas francas iraníes también se expandió: las exportaciones alcanzaron los 994 millones de dólares, un 19 % más que los 836 millones del año anterior, lo que equivale al 65 % del objetivo anual. Las importaciones totalizaron 1.439 millones de dólares, destinadas a cubrir necesidades esenciales del mercado interno.

La actividad productiva dentro de estas zonas mostró un crecimiento similar: el valor de los bienes producidos aumentó un 31 %, hasta 3,488 billones de riales, frente a los 2,384 billones registrados en el mismo periodo del año pasado, alcanzando cerca del 90 % del objetivo de producción.

Las autoridades señalaron que las zonas francas contribuyen cada vez más a la producción nacional y no solo funcionan como centros comerciales, y destacaron el potencial de un mayor impacto económico si se superan las barreras estructurales y administrativas.

Fotografía: thitivong / iStock

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl